

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'inter

78E SESSION ORDINAIRE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ONU : LE VICE-PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE EST ARRIVÉ À NEW-YORK

Le Vice-président de la République, M. Tiémoko Meyliet Koné, est arrivé, ce samedi 16 septembre 2023, à New-York (USA), où il représentera le Chef de l'État, S.E.M. Alassane Ouattara, à la 78e Session ordinaire de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU) prévue, du 12 au 30 septembre 2023. Il a été accueilli à son arrivée par des membres du Gouvernement ivoirien, des représentants de la diplomatie et de la communauté ivoiriennes vivant aux États-Unis.

Economie 

Mandat

SARA 2023 : UNE TRENTAINE D'ENTREPRISES SUD-AFRICAINES ATTENDUES À ABIDJAN

Présent à Abidjan depuis quelques jours, le premier conseiller à l'Ambassade de Côte d'Ivoire en Afrique du Sud, S.E Siaba Diomandé Gondo Serge, a été reçu en audience, le 12 septembre 2023, par le commissaire général du SARA, Kouassi André, à l'immeuble de la Caistab Abidjan-Plateau. Il s'agit pour lui de peaufiner la participation sud-africaine à ce grand rendez-vous dédié au secteur agricole en terre ivoirienne. Il faut indiquer que les émissaires de SEM. Sakaria Koné ont eu une rencontre avec Dr. André Kouamé Fry, le directeur de cabinet adjoint du Ministère d'État, Ministère de l'Agriculture et du Développement rural.

L'inter

DÉVELOPPEMENT LOCAL : ADAMA BICTOGO ET MOUSSA SANOGO VISITENT DES CHANTIERS DANS LE BAFING

Le Président de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo, a profité de son séjour dans le Bafing pour visiter, le vendredi 15 septembre 2023, des chantiers lancés dans la région par le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, afin de s'enquérir de leur état d'avancement. A l'issue du périple, le PAN a été émerveillé par ce qu'il a vu, notamment sur le chantier de construction de la route Toubauaninou-Sawêla, longue de 46 km.

L'inter

DÉPLOIEMENT ET UTILISATION DE TRÉSORPAY-TRÉSORMONEY : LE TRÉSOR PUBLIC ET SES PARTENAIRES RENFORCENT LEUR STRATÉGIE

Dans le cadre de la modernisation de ses outils de gestion, le Trésor public a initié et rendu opérationnelle, depuis janvier 2021, sa plateforme électronique de paiement des dépenses et d'encaissement des recettes publiques, dénommée TrésorPay-TrésorMoney. Toutefois, comme tout produit en phase de

lancement, quelques difficultés subsistent quant au déploiement et à l'appropriation efficace de cette plateforme, par les cibles concernées, tant au niveau des services même du Trésor public qu'au niveau externe. Pour se donner plus d'atout, le Trésor a décidé de renforcer sa stratégie en organisant, du 18 au 19 septembre 2023, à Abidjan, un atelier.



SÉGUÉLA / PRODUCTION D'OR EN CÔTE D'IVOIRE : SANGAFOWA-COULIBALY INAUGURE UNE MINE D'UNE CAPACITÉ DE 4 TONNES PAR AN

La Côte d'Ivoire se positionne de plus en plus comme un acteur majeur de l'industrie minière dans la sous-région. Soucieux de faire de ce secteur le second pilier de l'économie ivoirienne, le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie a confirmé cette dynamique haussière enregistrée au niveau du secteur aurifère. C'était à la faveur de la cérémonie d'inauguration de la mine d'or de Séguéla, qui s'est déroulée, le vendredi 15 septembre dernier. "La production ne fait que croître d'année en année, et nous atteindrons, bientôt, près de 50 tonnes d'or par an ...", a révélé Mamadou Sangafowa-Coulibaly.



CHANGEMENT CLIMATIQUE ET SÉCURITÉ ALIMENTAIRE EN AFRIQUE : LES SOLUTIONS DE LA FAO

En réponse aux effets négatifs du changement climatique qui menace la sécurité alimentaire, surtout en Afrique, le représentant de la FAO en Côte d'Ivoire, Attaher Maiga, a proposé des mesures d'adaptation et de mitigation pour favoriser le développement des chaînes de valeur agricoles, dont les opportunités restent largement sous-exploitées. Selon lui, toutes ces propositions de solutions à la question des effets du changement climatique seront présentées durant le 6e SARA prévu du 29 septembre au 08 octobre 2023. (Source : CICG)



BOUAKÉ : SIDI TOURÉ LANCE LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'ABATTOIRS ET DE MARCHÉS DE BÉTAIL MODERNES

Dans le cadre du projet pro-abattoirs, le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a procédé au lancement des travaux de construction des abattoirs et marchés de bétail en Côte d'Ivoire. C'était, le vendredi 15 septembre 2023, sur le site du parc à bétail de Bouaké. Et ce, en présence du préfet de la région de Gbêkê, préfet du département de Bouaké, Tuo Fozié, et de nombreuses populations. Ce projet coûtera 6 852 milliards de F CFA et couvrira tout le pays.



PROMOTION TOURISTIQUE : SIANDOU FOFANA EN IMMERSION AU STADE VÉLODROME DE MARSEILLE

A l'honneur lors de la 5e Journée de Ligue 1 française de football, opposant son partenaire l'Olympique de Marseille au Toulouse FC, la destination touristique ivoirienne incarnée par le country-branding "Sublime Côte d'Ivoire", a ébloui la cité phocéenne, le dimanche 17 septembre. Invité d'honneur, le ministre ivoirien du Tourisme, Siandou Fofana, s'est vu dérouler le tapis rouge et être au centre de toutes les attentions avant, pendant et après le match à Marseille.

Le 16 septembre de tous les ans, le monde entier marque une pause pour célébrer la Journée mondiale de la protection de la couche d'ozone. La Côte d'Ivoire, faisant partie intégrante de la sphère planétaire, ne déroge pas à la règle. S'inscrivant dans cette démarche mondiale, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Jean-Luc Assi, a fait, le samedi 16 septembre 2023, au Plateau, une déclaration sur la question de la couche d'ozone. "Le Protocole de Montréal est un outil actif qui aide à réaliser la vision du développement durable à l'échelle mondiale", a confié le ministre.

LUTTE CONTRE LE CHÔMAGE DES JEUNES : UNE FILIÈRE DE GESTION VOIT LE JOUR

Après 30 ans d'expérience dans la construction, le développement et la gestion d'hôtels, le groupe Azalaï Hôtel a décidé de mettre son expertise au service des promoteurs en hôtellerie et le tourisme. Avec la création de Salam management services (SMS), une filiale du groupe spécialisée dans la gestion, la construction des hôtels, recrutement d'agents hôtelier et le redressement des comptes de l'entreprise. L'inauguration du siège de cette nouvelle structure, créée pour lutter aussi contre le chômage des jeunes et située en zone 3, à Marcory, a eu lieu, ce vendredi 15 septembre 2023. Marcel N'Guettia, président du Fonds de développement touristique (FDT) y représentait Siandou Fofana, ministre ivoirien du Tourisme.

BUDGÉTISATION SENSIBLE AU GENRE : LE PAGEF FORME DES AGENTS DU MINISTÈRE DE LA FAMILLE

Le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant (MFFE) va bientôt disposer d'un pool de formateurs sur la budgétisation sensible au genre (BSG). Et cela, grâce à un partenariat avec le PAGEF (Projet d'appui à la gestion économique et financière). En effet, depuis le jeudi 14 septembre 2023, des agents de ce département ministériel sont en formation à Abidjan. Cette formation qui va durer une dizaine de jours permettra à ces agents d'être mieux outillés sur la gestion d'un budget en tenant compte du genre.

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE / INGÉNIERIE EN TECHNOLOGIE ET SCIENCES INDUSTRIELLES : DEUX CONVENTIONS SIGNÉES AVEC DES ÉCOLES FRANÇAISES

Les meilleurs étudiants ayant obtenu les Bac E et F entament, cette année 2023, deux (2) années de classe préparatoire scientifique, option Technologie et Sciences industrielles, au Lycée technique d'Abidjan. Pour leur donner la possibilité d'intégrer les meilleurs établissements d'enseignement supérieur de l'étranger, après ces deux années, en plus de plusieurs conventions déjà signées par le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, une autre l'a encore été par son directeur de cabinet, Sangaré Moustapha, avec deux (2) écoles françaises, le samedi 16 septembre 2023, à Cocody.



VU SUR LE NET

Politique

SÉNATORIALE 2023 : VOICI LA LISTE DE 64 SÉNATEURS ÉLUS

La Commission électorale indépendante (CEI) a proclamé, dans la nuit de ce samedi 16 septembre 2023, les résultats provisoires de l'élection des sénateurs, tenue ce même jour. Selon ces résultats, sur les 64 sièges à pourvoir, en attendant le vote dans la région du Guémon, le parti au pouvoir, le RHDP, arrive en tête avec 56 sénateurs, suivi du PDCI avec 6 sénateurs. Les candidats sans étiquette politique ferment la marche avec deux sénateurs. Ci-dessous, la liste des élus par région et par groupements politiques



ÉLECTIONS SÉNATORIALES : AHOUSSOU JEANNOT "FÉLICITE" LES SÉNATEURS ÉLUS ET "ENCOURAGE" LES NON-RÉÉLUS

Le président sortant du sénat, Ahoussou Jeannot Kouadio, a adressé "ses félicitations" aux sénateurs élus et exprimé "ses encouragements" aux non réélus, ce dimanche 17 septembre 2023, dans un communiqué sur son compte X (ex-Twitter) consultée par Abidjan.net. "Je voudrais adresser mes vives et chaleureuses félicitations à l'ensemble des sénateurs élus dans les différentes régions de notre pays", a-t-il indiqué dans le communiqué. Quant aux sénateurs non réélus comme lui, il leur a exprimé "ses encouragements" et a révélé que "la vie politique n'est pas linéaire" et les a invités à "faire preuve de résilience".

Société ↗



A 26 ANS, LE COMMISSAIRE-LIEUTENANT BROU ISRAËL DEVIENT LE PREMIER AFRICAIN SORTI MAJOR DE L'ÉCOLE DE COMMISSARIAT DES ARMÉES DE FRANCE

A 26 ans, le commissaire-lieutenant Brou Israël est devenu le premier africain sorti major de l'École de commissariat des Armées de France, a-t-on appris auprès des Forces Armées de Côte d'Ivoire (FACI). Le chef d'état-major général des Armées, le général de corps d'armée Lassina Doumbia, a accordé une audience au commissaire-lieutenant Brou Israël des Forces armées de Côte d'Ivoire, 1er africain sorti major de l'École de Commissariat des Armées de France. L'ancien pensionnaire de l'École militaire préparatoire technique de Bingerville a déjoué tous les pronostics en sortant 1er africain major de l'École de commissariat des armées de France. Le Général Lassina Doumbia a tenu à dire de vive voix, sa joie à ce fleuron, promis à l'élite militaire des FACI.



CONCOURS D'ENTRÉE DANS LES ÉTABLISSEMENTS PUBLICS DE FORMATION PROFESSIONNELLE, SESSION 2023 : 24 768 CANDIDATS PRENNENT PART AUX ÉPREUVES ÉCRITES

Le directeur de cabinet du Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Moustapha Sangaré, a procédé, ce samedi 16 septembre 2023, au Lycée technique d'Abidjan-Cocody, au lancement de la Session 2023 des Concours d'entrée dans les établissements publics de formation professionnelle. Au total, 24 768 candidats affrontent les épreuves écrites sur toute l'étendue du territoire nationale. Selon le directeur de Cabinet, "lors de la session 2022, nous avons enregistré 21 319 candidats. Cette année, pour la session 2023, on note une hausse de 3 449 candidats. Ceci est la preuve de l'intérêt de plus en plus croissant des jeunes pour la Formation Professionnelle". (Source : CICG)

Sport ↗



MATCH AMICAL CÔTE D'IVOIRE – MALI : LA FIF ET LA SÉLECTION NATIONALE PRÉSENTENT LEURS EXCUSES AUX SUPPORTERS

Relativement à l'interruption du match opposant la Côte d'Ivoire au Mali, le mardi 12 septembre 2023, au Stade Olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé, la Fédération ivoirienne de football (FIF) a, dans un

communiqué en date du vendredi 15 septembre 2023, présenté ses excuses, ainsi que celles des joueurs et de l'encadrement technique de la Sélection nationale, aux supporters et à l'ensemble du public sportif ivoirien qui s'étaient fortement mobilisés ce match. "Le mardi 12 septembre 2023, le match amical international opposant la Côte d'Ivoire au Mali a été interrompu après la première mi-temps suite à la survenue d'une forte pluie qui a rendu le terrain impraticable... La FIF, ainsi que les joueurs et l'encadrement technique de la Sélection nationale présentent leurs excuses", peut-on lire dans ledit communiqué.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale